

Kinder an die Macht

Am Dienstag den 21. 11. 2017 fuhren die Klassen 5A und 5B der Grundschule St. Michael Eppan zum Kinderlandtag nach Bozen.



Dort wurden wir von Frau Verena und Frau Anna vom Jugenddienst empfangen, die uns den Ablauf des Vormittages erklärten.

Danach wurden einige Kinder interviewt bevor wir in den Plenarsaal



gingen. Nach der Begrüßungsrede wurden wir in Gruppen eingeteilt, die von Landesabgeordneten begleitet wurden. Kurz darauf stellte jede Gruppe ihre Ideen vor.



Die Moderation übernahm Nicholas Kostner aus der 5A. Anschließend hielt Herr Landtagspräsident Roberto Bizzo eine Rede, in der er erklärte, wie wichtig der Kinderlandtag für uns Kinder wäre.

Zum Schluss holten wir uns ein Autogramm bei unserem Landeshauptmann Arno Kompatscher und Landesrat Philipp Achammer. Wir bedanken uns bei dem gesamten Organisationskomitee für den gelungenen Vormittag.

Dieser Lehrausgang war wirklich spannend und lehrreich.



Geschrieben von Lisa Kersten, Sofia Tschager und Anouk Sterz